

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berikut ini dapat ditarik kesimpulan mengenai keterampilan menulis teks anekdot dengan menggunakan bantuan media video *stand up comedy* adalah (1) Perencanaan pembelajaran menulis teks anekdot kelas X E-11 menggunakan media *video stand up comedy* di SMA Negeri 3 Purwokerto adalah dengan mempersiapkan modul pembelajaran. (2) Lokasi sekolah memengaruhi pada keberlangsungan pembelajaran, contohnya karena lokasi SMA Negeri 3 Purwokerto jauh dari pusat kota maka siswa yang sedang melakukan KBM tidak terganggu dengan suara kendaraan. (3) Kondisi lingkungan sekolah dapat memengaruhi kenyamanan dalam pembelajaran, lingkungan sekolah SMA Negeri 3 Purwokerto bersih dan tertata rapih. (4) Pembelajaran dengan menggunakan media video pembelajaran dapat meningkatkan semangat siswa dalam kegiatan belajar mengajar. (6) Assesmen pembelajaran keterampilan menulis teks anekdot kelas X E-11 dengan menggunakan media *video stand up comedy* terdapat pengayaan dan remedial, pemilihan soal yang diberikan pada saat pengayaan dan remedial berbeda dengan soal penilaian harian yang sudah dilakukan. (7) Pengayaan dilakukan oleh siswa yang sudah mendapat nilai diatas KKM tetapi belum sempurna, soal yang diberikan berdasarkan modul ajar adalah dengan memberikan soal yang sama pada penilaian harian tetapi hanya pada soal yang belum tuntas, sama halnya dengan remedial dilakukan oleh siswa yang

mendapat nilai kurang dari KKM70. Pelaksanaan pembelajaran menggunakan bantuan media video *stand up comedy* dapat berkontribusi pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi teks anekdot.

B. SARAN

Adapun dari penelitian ini diharapkan: (1) Bermanfaat untuk pendidik agar lebih kreatif dalam menggunakan metode pembelajaran agar situasi kegiatan belajar mengajar dikelas lebih kondusif. (2) Diharapkan mampu berkontribusi pada pengembangan ilmu pengetahuan pendidikan khususnya pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi teks anekdot. (3) Hasil penelitian ini diharapkan mampu menjadi referensi untuk mengembangkan berbagai penelitian terkait pendidikan secara umum, maupun penelitian mengenai keterampilan menulis teks anekdot kelas X dengan berbantuan media video *stand up comedy* (4) Penelitian ini dijadikan refleksi bagi guru dalam menciptakan hasil pembelajaran yang lebih efektif dengan menggunakan bantuan video pembelajaran. Selain itu, penelitian ini juga dapat dijadikan salah satu referensi dalam menilai kemampuan siswa di kelas. (5) Penelitian ini dapat membantu peserta didik dalam memahami materi teks anekdot dan dapat mengimplikasikan dalam keterampilan menulis teks anekdot.